

2018 全國花燈競賽資訊網報名操作手冊

WEBSITE REGISTRATION MANUAL

LANTERN



2018

Taiwan Lantern Festival

台灣燈會

嘉義

CHIAYI

一、網站首頁功能簡介

※ 主要功能選單

- (1) 首頁：回到網站起始頁面。
- (2) 最新消息：詳細花燈競賽最新消息公告區。
- (3) 檔案下載：提供花燈競賽文件下載區。
- (4) 線上報名：本次競賽採線上統一報名，報名方式請翻至第 2 頁開始說明。
- (5) 統計資料：提供參賽組別參賽數量統計。



2018台灣燈會 全國花燈競賽比賽辦法

(一)配合2018台灣燈會，辦理全國花燈競賽，傳承民俗技藝，發揚固有文化，並促進觀光事業之發展，培養全民動手創造，發揮互助合作的精神。

(二)培養全民動手創造，發揮互助合作的精神。 —比賽辦法摘要



花燈競賽計畫

全國花燈在嘉義-最新消息

 最新消息 2017-09-29 2018台灣燈會-全國花燈競賽賽務工作會議 新聞中心	 最新消息 新聞中心	 最新消息 新聞中心
--	------------------	------------------

全國花燈公告

2017全國花燈攝影比賽得獎作品

 金牌-內政部國史館賞券	 銅牌-台灣燈會會務中心	 銅牌-萬里賞券	 優異-特色賞券
-----------------	-----------------	-------------	-------------

主辦單位：交通部觀光局
協辦單位：交通部觀光局嘉義分署
承辦單位：嘉義縣政府

活動宗旨：發揚固有文化傳統
促進觀光、藝術創作、普及藝術、豐富觀光、學術研討、推廣藝術
聯絡電話：嘉義縣政府觀光課 TEL: 06-2720908 FAX: 06-2720909



二、線上報名 - 帳號申請、登入

※ 報名注意事項

- (1) 網路報名及檔案上傳規格說明。
- (2) 請注意網路報名時間與收件時間並不相同。

※ 網路報名步驟

(1) 步驟一：

第一次使用請按[帳號申請]
詳細步驟請翻至第 3 頁。

(2) 步驟二：

帳號已申請者請直接進入
登入[帳號]、[密碼]及
[驗證碼]，按[送出]即可
登入。

- (3) 忘記密碼者請按[密碼查詢]，
翻至第 3 頁。

The screenshot displays the website for the 2018 National Lantern Competition. At the top, there is a navigation bar with links for Home, News, Registration, Competition, and Results. Below the navigation bar is a banner with the text '線上報名' (Online Registration) and '2018 全國花燈賽' (2018 National Lantern Competition). The main content area is divided into two columns. The left column is titled '報名注意事項' (Registration Notes) and contains the following text: '2018 全國花燈報名', '報名日期: 2018年11月1日至11月15日', '報名方式: 1. 網路報名: 2. 現場報名: 3. 郵寄報名: 4. 電話報名: 5. 傳真報名: 6. 委託報名: 7. 團體報名: 8. 其他報名方式', and '收件時間: 2018年11月15日(週五)下午17:00前'. The right column is titled '步驟二' (Step 2) and shows a login form with fields for '帳號' (Account), '密碼' (Password), and '驗證碼' (Verification Code), along with '送出' (Submit) and '密碼查詢' (Forgot Password) buttons. Below the main content area, there is a '聯絡我們' (Contact Us) section with the website URL 'http://www.taiwanlantern.com.tw' and the email address 'Email: info@taiwanlantern.com.tw'. At the bottom of the page, there is a large red lantern graphic with the text '23.5°N' and '嘉義' (Tainan).

二、線上報名 - 帳號申請、密碼查詢

帳號申請

帳號申請規則

---注意事項---

[1] 單位團體學校個人報名 均請自行申請帳號

[1] 請輸入自訂帳號(4-8個小寫英文字母或數字)

[2] 請於報名期限內申請帳號

輸入自訂帳號

自訂帳號： 請輸入自訂帳號(4-8個小寫英文字母或數字)

確定

填寫資料

※ 填寫資料

- (1)各項欄位都必須填寫。
- (2)密碼建議不要與帳號相同，且6位數以上英文與數字混和為最佳。

※ 密碼查詢

- (1)請填寫當初報名之帳號及E-MAIL。
- (2)若無接收到查詢密碼之電子郵件請注意垃圾或廣告信件夾中。

帳號申請

基本資料

帳號： lges

姓名： (選填) * 單位團體請填入單位姓名

通訊地址： 請輸入單位團體學校或個人居住通訊地址，詳實為準

郵政信箱： (請輸入單位團體學校信箱，非！查詢與報名相關問題，非郵政信箱，請填「個人姓名」)

電話：

e-mail：

地址：

密碼： 請自行密碼，並記下此密碼與密碼，作為修改資料或資料上傳密碼

聯絡人

姓名：

電話：

手機：

talan.cyc.edu.tw 顯示：

帳號成功，請以公帳號查詢登入！

確定

帳號申請完成

密碼查詢：

單位帳號：

E-MAIL：

查詢

密碼查詢郵件

2018台灣燈會全國花燈競賽 帳號密碼

二、線上報名 - 作品資料填寫

基本資料確認

※ 基本資料

報名期間可修改各項資料
及密碼。

The screenshot shows a registration form titled '基本資料' (Basic Information). It includes fields for '帳號' (Username: lges), '姓名' (Name: ann), '密碼' (Password: 1qaz!@WSX), '電話' (Phone: 05-8712345), 'email', '地址' (Address), and '密碼' (Password: 1qaz!@WSX). There is also a section for '聯絡人' (Contact Person) with fields for '姓名' (Name: 謝小姐), '電話' (Phone: 05-8712345), and '手機' (Mobile: 0917887123). A '確定' (Confirm) button is at the bottom.

※ 報名步驟一：

需選擇組別 → [參賽
報名(新增)]

基本資料

報名主頁面

登出

報名步驟一

線上報名--主頁面

請選擇報名組別： 親子組 (國小、幼兒園) [參賽報名(新增)]

報名步驟二

※ 報名步驟二：

(1)各欄位務必如實填寫，
欄位皆有說明填寫注意
事項請注意詳讀。

(2)作品圖檔及上傳日期
皆有所規範，請注意
網頁中[說明]。

The screenshot shows two parts of the registration process. The top part is the '線上報名--主頁面' (Online Registration - Main Page) with a dropdown menu for '親子組 (國小、幼兒園)' and a '參賽報名(新增)' button. The bottom part is the '線上報名-作品填報' (Online Registration - Work Information) form, which includes fields for '作品名稱' (Work Name), '作品類別' (Work Category), '作品圖檔' (Work Image), and '上傳日期' (Upload Date). A red box highlights the '作品圖檔' section, which contains instructions for uploading files in .jpg or .png format, with a maximum size of 10MB. A red arrow points from the text '(2)作品圖檔及上傳日期皆有所規範，請注意網頁中[說明]。' to this section.

二、線上報名 - 作品修改、確認

報名內部選單



已報名作品列表



※ 作品列表：

一個帳號可報名多組，當有一件作品以上時會出現作品列表提供修改、刪除及列印確認單的功能；報名期間皆可使用各項功能。



作品增減選單

※ 已報名作品修改：

- (1)修改：可修改作品報名的資料及圖片，操作方式如第 4 頁。
- (2)刪除：整件作品刪除 (請小心使用)。
- (3)確認單：截止日前列印最新修改後之確認單，繳交作品時一併繳交；個人報名請於承辦人處簽名即可。

